

Prestations intellectuelles

REGION DU CENTRE OUEST

Constitution d'une base de données de fournisseurs / prestataires de la DISTRICT SANITAIRE DE TENADO pour l'année 2024

Avis à manifestation d'intérêt

N°2024-001/MSHP/RCOS/DRSHP-CO / DS-TND du 02 FÉVRIER 2024

Dans le cadre de la mise en œuvre de ses activités au titre l'année 2024, le DISTRICT SANITAIRE DE TENADO (DS-TENADO) souhaite recevoir des candidatures pour la mise en place d'une base de données de fournisseurs / prestataires de biens et services dans le cadre de ses procédures de demande de cotation pour les domaines ci – après :

Numéro du lot Domaines

I) Fournitures et équipements

- Lot 1 Mobiliers et matériels de bureau et de logement
- Lot 2 Matériels informatiques de bureau
- Lot 3 Carburant et lubrifiant
- Lot 4 Fourniture de bureau
- Lot 5 Produits et matériels de protection
- Lot 6 Produits d'entretien
- Lot 7 Produits pour informatiques et péri-informatiques
- Lot 8 Fourniture de divers imprimés
- Lot 9 Médicaments
- Lot 10 Autres matériels médicaux techniques
- Lot 11 Imprimés spécifiques
- Lot 12 Produits alimentaires

II) Prestation de service

- Lot 1 Travaux eau électricité
- Lot 2 Entretien et maintenance des véhicules à quatre (04) roues
- Lot 3 Entretien de bâtiments et réfection
- Lot 4 Entretien et la maintenance du matériel informatique
- Lot 5 Assurances des véhicules à quatre (04) roues
- Lot 6 Gardiennage
- Lot 7 Nettoyage de bâtiments intérieur et extérieur

La participation à la présente manifestation d'intérêt est ouverte aux entreprises en règle vis-à-vis de l'Administration.

Le DS TENADO rappelle aux prestataires et fournisseurs qui ont déjà déposé des offres de service qu'ils ne sont pas dispensés de cette formalité, et devront produire un dossier complet composé de :

- 1- Une lettre de demande d'inscription adressée au Médecin chef du DS TENADO indiquant le lot et le domaine d'activités du candidat ;
- 2- Une présentation de l'entreprise indiquant notamment son adresse complète, sa Situation géographique, ses qualifications et compétences dans le domaine d'intervention ;
- 3- Une description des moyens humains et matériels dont dispose l'entreprise ;
- 4- Une copie de l'agrément, attestation ou autorisation pour les domaines qui exigent la

Possession d'un tel document :

- 5- Une copie du registre de commerce et de crédit mobilier ;
- 6- Les preuves des expériences ou de réalisation.

Les entreprises éligibles et désirant prendre part à cette consultation doivent déposer leur dossier sous plis fermé avec la mention « Réponse à l'avis de constitution de la base de données de fournisseurs / prestataires ainsi que la précision du lot concerné » au Bureau Administratif et Financier du DS TENADO sis à 100m de la Mairie de Ténado, côté ouest ; tel : 61378551 au plus tard 28/02/2024 à 9 heures 00 minute TU.

Le Médecin chef du District

Dr Hamado SAWADOGO

[Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]

Creation of a database of suppliers / service providers of the DISTRICT TENADO SANITARY for the year 2024

Batch number Domains

I) Supplies and equipment

Lot 1 Office and housing furniture and equipment

Lot 2 Office computer equipment

Lot 3 Fuel and lubricant

Lot4 Office supplies

Lot 5 Protective products and materials

Lot 6 Maintenance products

Lot 7 Products for IT and peri-IT

Lot 8 Supply of various printed matter

Lot 9 Medicines

Lot 10 Other technical medical equipment

Lot 11 Specific prints

Lot 12 Food products

II) Service provision

Lot 1 Water and electricity works

Lot 2 Upkeep and maintenance of four (04) wheel vehicles

Lot 3 Building maintenance and repair

Lot 4 Upkeep and maintenance of computer equipment

Lot 5 Insurance for four (04) wheeled vehicles

Lot 6 Guarding

Lot 7 Cleaning of interior and exterior buildings

Participation in this expression of interest is open to companies in good standing with the Administration.

DS TENADO reminds service providers and suppliers who have already submitted service offers that they are not exempt from this

formality, and must produce a complete file consisting of:

- 1- A letter requesting registration addressed to the Chief Physician of DS TENADO indicating the lot and the field of activity of the candidate;
- 2- A presentation of the company indicating in particular its full address, its geographical location, its qualifications and skills in the area of intervention;
- 3- A description of the human and material resources available to the company;
- 4- A copy of the approval, certificate or authorization for areas that require Possession of such a document;
- 5- A copy of the trade and property credit register;
- 6- Evidence of experiences or achievements.

Eligible companies wishing to take part in this consultation must submit their file in closed envelopes with the mention “

Response to the notice of creation of the supplier/service provider database as well as the details of the batch concerned” to the Office

Administrative and Financial of DS TENADO located 100m from Ténado Town Hall, west side; tel: 61378551 no later than 02/28/2024 at 9

hours 00 minutes UT.